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ルカによる福⾳書12章27節
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野原の花がどのように育つかを考えてみなさい。
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⼀年を振り返って
13期会⻑ ⽯⾶智憲
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あっという間の⼀年になるであろうと
想像していましたが、あっという間の
⼀年でした。
 6年前に⾃⾝の環境を変える為に仕
事の場を東京に移すことを決断し、そ
のことを理由に6年間在籍したZEROを
退会致しました。楽しいメンバーに囲
まれ今まで経験のなかったコミュニテ
ィに⾝を置くことは⾮常に⼼地よく、
⽣まれ育った京都を離れるのもZERO
を退会することもとても寂しく感じま
した。東京に⾏ってからも京都に帰っ
てくるタイミングでメンバーと交流す
る機会をもち、いつか京都へ戻ってく
ることになればまたZEROへ復帰でき
ればよいと考えていました。その復帰
は意外と早く訪れることとなり、東京
での⽣活は2年で終え4年前にZEROに
再⼊会を致しました。2年ぶりに帰っ
てきたZEROは新メンバーも加⼊して
いて⼀段と賑やかになっていて10周年
を控えていたZEROは活気もあり、当
時会⻑のバネッサを⽀えようとメンバ
ーも⼀致団結していたように思いま
す。そのような雰囲気が半年を過ぎた
頃に新型コロナウイルスが⽇本に蔓延
することとなり、今まで当たり前だっ
たことが、ほとんど当たり前ではなく
なりました。握⼿はだめ、話すのもだ
め、集まるのもだめ、ワイズメンズク
ラブの活動どころか仕事や⽣活までも
が今までと⼀変してしまいましたね。

��あれから約3年。テレビでの報道でコロナというフレーズを聞くことも少なくなり普段の⽣活で
ウイルスの脅威を感じることもなくなりました。
 さて、会⻑としてのこの⼀年を振り返ってですが、例会も⼀度も⽋席することなく⾏いまし
た。YMCAのワークも積極的に参加し、クラブ独⾃の地域奉仕のイベントも真夏の暑いなか朝か
ら⼣⽅まで⾏いました。ファンド事業も予算達成までやれましたし、他クラブとの交流も積極的
に取り組みました。しかしながら達成感というものがほとんどありません。いわゆる燃え尽き症
候群みたいなものでもありません。こんなことを⾔うとこの1年間を共に過ごしてくれた三役や各
委員⻑やクラブのメンバーには失礼だと承知していますが、これが本⾳です。これを書いている
のが⻄⽇本区⼤会の前でまだ引継例会も終わっていないからかもしれないですが、今現在の私の
率直な感想です。ただ、無駄な時間を過ごしたとは感じていません。会⻑をしていなければ出会
えなかった⼈も少なくなく、知っていたけどもより深くその⼈のことが理解できたことも多々あ
り“今後ワイズメンズクラブとどのように関わっていくか”というテーマが今の時点の⾃分とし
てではありますが考えがまとまったように思います。これからも否応なしに環境を変えられる事
があるかとは思いますが、⾃分で選択できるものは⾃分で決断して進んでいきたいと思います。
それでは⼀年間誠にありがとうございました。
今まで関わってくれたZEROのメンバー全員に⼼より感謝申し上げます。



 5⽉11⽇(⽊)のファンドオークション例
会は20余名と少し寂しい参加の例会でし
たが、⼭⽥ワイズの物とお⾦を動かす名
(迷？)司会とお酒の⼒で⼤いに盛り上が
り、皆さんが満遍無く落札し事前のリス
トにある28商品と当⽇のプラスαの商品
が完売！
ファンドとしても⼤きな成果を上げる事
ができ今期のファンド⽬標も達成！と⼤
変価値ある例会でした。＼(^o^)／
熊⾕委員⻑、⼭⽥ワイズ、お疲れ様�あり
がとうございました。
以下、は熊⾕ファンド委員⻑からの報告
とお礼です。
ファンド委員会からお礼申し上げます。
昨⽇はオークション例会にご協⼒いただ
きましてありがとうございます！オーク
ションの売上等をご報告致します。
オークション売上：139,100円
ドリンクファンド売上：15,200円（経費
控前）となりました！
⼭⽥Yの名司会のもと、皆様の財布の紐が
ゆるくなり、予想以上の売り上げとなり
ました。
昨⽇で無事今期のファンド⽬標額70万円
を達成することができました！
 出品していただいた皆様、落札してい
ただいた皆様、司会を快く引き受けて下
さった⼭⽥Y、ファンド委員会の皆様、ど
うもありがとうございました。

5/11 オークション例会
宮越�寛



5/21 ⽴位稲荷ワーク
ファンド事業副委員⻑ 秋久成⼈

��⽴位稲荷整備第2弾のスタートです。
今回はお稲荷さんの周囲の柵、⽟垣（た
まがき）を修理する作業です。
 今回は、⽵園ワイズの⼿配で作製され
た柱・枠を⼿運びで階段を上り神社まで
運ぶ作業の予定でした。しかし、集まっ
たのは、ZERO7名、⽇野のお稲荷さんを
守る会8名、⽇野川⽔辺の会3名、かすが
のえんこども園のスタッフ及びその家族
29名と、多くの⽅が集ってくださり、運
ぶ作業の他⽟垣の解体作業、周辺清掃そ
して周囲の⽵の伐採と多くの作業が正午
過ぎには完了しました。お疲れさまでし
た。次のワークは⽟垣組み⽴て作業で
す。多くのメンバーで完成させましょ
う!!!
 作業を終え園に戻ると昼⾷が。かすが
の園はカレーライス、佐古⽥ワイズから
絶品のパエリアと豪華な昼⾷で疲れを吹
き⾶ばしました。
楽しかったぁ∼



段落テキスト

 国際・交流委員会アワー例会に出席させ
て頂きました。
 IBC（International�Brother�Club 国際
兄弟クラブ）DBC（Domestic�Brother
Clubs 国内兄弟クラブ）BF（ビルディング
フォローシップ）iGo（アイゴー）などなど
難しい略語のオンパレードで、10年以上所
属している私も未だに把握しておりません
でした。
詳しくは、ロースターの13ページから記載
されている「ワイズ⽤語抜枠」を改めて参
照してみてください。
 ZEROクラブの兄弟クラブである、IBC
（カイムキクラブさん）DBC（阿蘇クラブ
さん・⻑浜クラブさん）のお話をしていた
だきました。
改めて考えると、ハワイや阿蘇に兄弟クラ
ブがあり、遊びに⾏けば歓迎される事って
とてもすごい事ですよね？ ZEROクラブ
（ワイズメンズクラブ）に所属してなけれ
ば海外や遠く離れた⽅々と交流する機会な
んてほとんどないのではないでしょうか？
それもこれも歴代の国際・交流委員の
⽅々、そして佐古⽥�Y’s、の努⼒の結果が
今のZEROクラブを⽀えてると改めて感じま
した。
 なかなか仕事で遠くに⾏く時間は作れま
せんが、いつかハワイのカイムキクラブさ
んの例会にも出席してみたいと思いまし
た。
国際・交流委員会のみなさま、ありがとう
ございました。

5/25 第２例会
伊神 康喜



ブリテン13期の締めくくり
ブリテン広報⽂献事業委員⻑ 保 匠

 13期ブリテン委員⻑を務めさせていただいており
ます、保と申します。
⽯⾶さんからブリテン委員⻑をして(強制)と⾔われ
たのが約1年前『僕に出来るのかな？』と不安な気
持ちと『やってみよか！』という楽しみな気持ちで
13期ブリテン委員会はスタートしました。
新しいブリテンに変えていくという事で『デザイン
を新しくする』『写真を多く使う』などの事をしま
した。⾒た⽬は⼤きく変わったのですが、私の段取
りや役割分担がしっかり出来ておらず発⾏が遅れる
⽉が多々ありました。『やっぱり僕には無理か』と
⾃分の不甲斐なさにがっかりしておりましたが、奥
村さんに『ひとりでやったらあかん、みんなにも任
せないと』とアドバイスを頂き『役割分担』を考え
少しずつですがみんなでブリテンを作り上げていけ
るようになったと思っています。ZEROのメンバー
からは『ものすご良くなったよ』と⾔ってもらい嬉
しい気持ちになり『もっとよくしてやろう！』と思
いました。
そんな中メンバーから『こうした⽅がもっと⾒やす
いよ』と⾔って頂きレイアウトを⼯夫したりしてみ
んなのお声を頂けるようになり、みんな⾒てくれて
いるんだなと嬉しく思いました。
来期もブリテン委員⻑をさせて頂くことになりまし
たが、みんなでもっと良いブリテンにしていきたい
と思っています。皆様、今年⼀年記事やお写真のご
協⼒ありがとうございました。
来期も何卒よろしくお願い致します！ありがとうご
ざいました！



Best�shot�of�the�year
bulletin�member select�and�comment

『シャッターチャンス』
撮影者 三⾕Y

Congratulations�on�
   Your�Marriage
久々に明るい
 goodnewsでした。
     撮影��岸⽥Y

第13期『 年間ベストショット賞 』は三⾕さんのお写真でした！
優勝者の三⾕さんには6,000円相当の賞品をお渡しします。

メンバーの皆様、⼀年間素敵なお写真ありがとうございました！

『気合⼊ってます！』
撮影者 不明



H a p p y  B i r t h  D a y

  6⽉��2⽇ 熊⾕�⼤樹

H a p p y  A n n i v e r s a r y

6⽉27⽇ 宇佐美�賢⼀&祐紀

事 業 予 定

バックナンバーはこちら


